

# PLAZA PUBLICA

■ Miguel Angel Granados Chapa ■

■ Política de comunicación

■ Comida con *Novedades*

El viernes 9 de noviembre los dueños y directivos del consorcio editorial que publica *Novedades* comieron en Los Pinos con el presidente De la Madrid. Leamos cómo se reseñó, en la sección "Novedades para el hogar" del 13 de noviembre, esa reunión:

El licenciado Miguel de la Madrid, presidente de México, ofreció una comida a los directivos de la casa editorial *Novedades*, seis de provincia y dos de la capital de la república, y sus demás publicaciones, encabezados por don Rómulo O'Farrill Jr. y el licenciado Miguel Alemán Velasco. La invitación fue el pasado viernes en el salón Carranza de Los Pinos, donde más de 40 personas, entre directores y subdirectores de provincia, ejecutivos y colaboradores, convivieron en un ambiente de grata cordialidad, también con la asistencia del licenciado Manuel Bartlett Díaz, secretario de Gobernación, y de Manuel Alonso Muñoz, director de Comunicación Social de la Presidencia de la República.

El Presidente De la Madrid manifestó, en primer lugar, su gran satisfacción porque hayan aceptado su invitación, ya que a pesar de que "con muchos de ustedes mantene-mos una comunicación frecuente y sistemática, deseaba manifestar a todo el grupo mi reconocimiento por la forma en que han venido colaborando con México en esta etapa que a todos nos ha resultado particularmente difícil".

Hizo referencia, entre otras cosas, a la forma en que el grupo *Novedades*, a través de sus publicaciones, ha canalizado las diferentes informaciones, reconociendo el periodismo veraz, objetivo, serio y equilibrado que se desarrolla en las publicaciones de esta empresa. Por lo mismo agradeció el profesionalismo de esta casa editora.

Por su parte, el presidente y director general, don Rómulo O'Farrill Jr., agradeció la invitación señalando que durante la administración actual se ha disfrutado de una irrestricta libertad de expresión y de prensa por lo que "hemos procurado —dijo— siempre disfrutarla de acuerdo con la misma" y destacó que la política editorial de *Novedades* está basada en la observancia de un periodismo profesional, independiente, nacionalista, objetivo y veraz, alejado de todo sensacionalismo o amarillismo.

El señor O'Farrill Jr. dijo, además, que ... se caracteriza por tener el compromiso de "luchar denodadamente para cooperar en los esfuerzos que usted realiza en bien de la nación, que nos llenan de emoción y merecen todo nuestro apoyo".

El licenciado De la Madrid reiteró a los presentes: "Ustedes que manejan medios de información importantes podrán seguir cumpliendo su responsabilidad y aun plantearse nuevas formas de profundizar en el ejercicio de su profesión para lograr los objetivos que México se ha fijado".